



PRESSEMITTEILUNG

Köln, 07.03.2014

Förderverein des Heilig Geist-Krankenhauses freut sich über Spende Nippeser Bürgerwehr übergibt Scheck

Der Förderverein des Heilig Geist-Krankenhauses freut sich über eine großzügige Spende der Nippeser Bürgerwehr. 4.000 Euro kamen bei einer Benefizveranstaltung für die Kinderurologie des Longericher Krankenhauses zusammen.

Bei der großen Karnevalsparty im Heilig Geist-Krankenhaus war schon den ganzen Abend kräftig gefeiert worden, als kurz gegen Ende der Veranstaltung die Nippeser Bürgerwehr die Eingangshalle eroberte. Und dies mit einem besonderen Geschenk im Gepäck: Gerd Anton Dueren (Geschäftsführer Nippeser Bürgerwehr) sowie Theo Narig (Schatzmeister) übergaben einen großzügigen Scheck für den Verein der Freunde und Förderer des Heilig Geist-Krankenhauses Köln e. V. an Dr. Moritz Braun (Chefarzt der Klinik für Urologie und Feldarzt der Nippeser Bürgerwehr) und Nadine Storto (Vorsitzende des Fördervereins). Die Summe von 4.000 Euro kommt der Kinderurologie im Heilig Geist-Krankenhaus zu Gute und war ein Teil des Erlöses aus einer karnevalistischen Benefiz-Veranstaltung der Nippeser Bürgerwehr im Oktober 2013.

Foto (v. l.): Dr. Moritz Braun (Chefarzt der Klinik für Urologie und Feldarzt der Nippeser Bürgerwehr), Theo Narig (Schatzmeister Nippeser Bürgerwehr), Dr. Klaus Roth (Vorstandsmitglied Förderverein), Nadine Storto (Vorsitzende des Fördervereins), Gerd Anton Dueren (Geschäftsführer Nippeser Bürgerwehr)

Kontakt Presse:

Heilig Geist-Krankenhaus

Katrin Schwirblat
Unternehmenskommunikation
Graseggerstraße 105
50737 Köln

Tel 0221 7491-1358
Mobil 0176 10390254
Fax 0221 7491-1070
Mail katrin.schwirblat@cellitinnen.de

